

Intervención del Presidente de la República en Concierto de Verano en Palacio de la Moneda

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS, EN CONCIERTO DE VERANO EN QUE SE PRESENTA LA ORQUESTA SINFÓNICA NACIONAL JUVENIL

SANTIAGO, 18 de enero de 2006

Quisiera, en primer lugar, darle a todos ustedes la bienvenida, estamos muy contentos con Luisa de recibirlos acá.

El origen de estos conciertos es simple. Cuando llegamos a La Moneda, pensamos que había llegado el momento de abrir La Moneda. Como ustedes saben, abrimos La Moneda y de nuevo se pudo transitar como se hacía antaño por dentro de los patios del Palacio.

Después que abrimos La Moneda, Agustín Squella, que trabajó intensamente con nosotros en el ámbito cultural, dijo "bueno, ¿y por qué entonces si ya abrimos La Moneda no la usamos para actividades culturales?". De ahí surgió entonces la idea de hacer, él llamó, Conferencias Presidenciales.

Estuvieron por acá gente como Vargas Llosa, como Carlos Fuentes, como Saramago, distintos premios Nobel, luego hubo otras conferencias por conferencistas chilenos. Luego entonces que ya había gente que usaba la palabra, bueno y ¿dónde está la música? Allí surgió, en marzo del 2001, la idea de hacer cuatro conciertos, uno por cada una de las estaciones del año.

Aquí participaron la Orquesta Sinfónica de Chile, la Filarmónica, orquestas de cámara de distintas universidades, algunos solistas, etc. Para cerrar este ciclo, en lo que dice relación con nuestra administración, quisimos hacerlo con la Orquesta Sinfónica Juvenil, como una forma de, a través de estos jóvenes, expresar lo que ha significado miles de jóvenes.

Hoy día hay aproximadamente 8 mil jóvenes desparramados a lo largo de Chile, a través de muy distintas orquestas en cada uno de los lugares de Chile, y creemos que esto habla de una juventud pujante, maravillosa, que cuando se le dan oportunidades, esas oportunidades las toman y las aprovechan.

¿Y de qué se trata? Se trata de cómo hacemos un país para detectar que esas pepitas de oro, que son estos jóvenes bien dotados, como los que vamos a escuchar ahora, no se nos escapan y se puedan desarrollar en lo que ellos quieran ser.

Lo importante en un país es que todas las pepitas de oro puedan desarrollarse como son, y ese es el sentido de lo que hemos hecho y quisimos entonces concluir acá en este Concierto de Verano con la Orquesta Sinfónica Juvenil.

De manera, mis amigos, que lo quisimos hacer con ustedes, dirigentes de organizaciones sociales, de los distintos municipios de Santiago, como una forma también de agradecerles a ustedes el apoyo y el cariño que nos han demostrado.

Muchas gracias.